

péniblement à l'aide de béquilles. Mais aujourd'hui, grâce au Vén. Père Eymard que j'ai invoqué dans des neuvaines terminées par une messe d'actions de grâces, je marche sans béquille et je puis aussi me servir de mon bras droit."

J. L.

CAP CHAT: Guérison d'un violent mal au côté après une neuvaine de communions et l'application de l'image du Vén. Père Eymard.

POINTE-AU-BOULEAU, SAGUENAY: "Il y a un mois, je commençai à souffrir dans une épaule, puis de là dans un bras et le dos un mal qu'aucun remède ne put soulager. Je ne pouvais plus me coucher et restais assise avec de grandes douleurs. Après deux semaines de remèdes de toutes sortes employés inutilement, je promis au Vén. Père Eymard de m'abonner au *Petit Messenger* et de faire publier ma guérison, si mes douleurs cessaient dans une semaine. Je pris son image et je la mis sur mon bras malade. Dans la nuit je sentis que mes douleurs diminuaient. Aujourd'hui je puis faire mon travail. Grand merci!

Dame Henry Dufourd.

MONTMAGNY: Madame E. L. remercie pour avoir obtenu une guérison immédiatement après avoir promis une neuvaine au Vénéralble Père Eymard.

ST-ROBERT: Un homme incapable de faire aucun travail est guéri grâce aux prières adressées au Vénéralble.

SOUTH ATTLEBORO: "En Février dernier, j'avais une plaie sur une jambe. Après avoir employé plusieurs remèdes sans aucun soulagement, l'idée me vint de commencer une neuvaine au Vén. Père Eymard et de m'envelopper la jambe avec son image. Quelques jours après, j'étais complètement guéri."

Louis Gauvin.

ST-GREGOIRE DE NICOLET: Melle Georgiana Béliveau, tante d'un de nos religieux, souffrait depuis deux ans d'un chancre à la figure. Les médecins refusaient de la soigner, disant qu'il était trop tard, et que tout remède était inutile. Confiante alors en Dieu seul, elle commença une neuvaine au Vén. Père Eymard, et, à l'étonnement de tous ceux qui la connaissent, elle obtint une complète guérison. Elle ne sait comment traduire sa reconnaissance envers le Vénéralble Père,

